
 

L’incroyable destin de Thomas Pesquet, astronaute / Pierre 

OERTEL 

 

Le parcours de Thomas Pesquet, depuis ses études d'ingénieur, ses débuts de 
pilote jusqu'à sa sélection parmi les 8000 candidats qui ont tout fait pour 
embarquer à bord de l'ISS.  

 

Réflexions, avis des élèves :  

 

« J’ai aimé car c’était explicatif comme un documentaire. J’ai trouvé énervant qu’il puisse réaliser son 

rêve. J’ai aimé le passage où la fusée décolle et atterrit. J’ai trouvé ça réaliste ». Noé, Lucie, Nohé, 

Argilière 

 

« J’ai bien aimé les illustrations car elles complètent le documentaire. J’ai trouvé super le fait qu’on 

fasse un documentaire sur une personne encore vivante. J’ai bien aimé qu’on ne parle pas que de 

Thomas Pesquet. J’ai beaucoup aimé son histoire : il rêve d’être astronaute depuis qu’il est enfant. Il a 

cru en son rêve et il a réussi. Ma page préférée est quand il a su qu’il était accepté à la NASA. Je 

trouve que ses parents étaient importants car ils l’ont soutenu. J’ai beaucoup aimé le chapitre 4 car 

on apprend beaucoup de choses sur la dangerosité des missions ». Emma C., Anne de Kiev 

 

« J’ai adoré le livre et surtout la dernière page où la capsule arrive sur la Terre car c’est très 

impressionnant. J’ai beaucoup appris sur ce métier : on doit toujours lire des livres, se documenter 

tout le temps. J’ai compris que c’était un métier très difficile, qu’il faut être très intelligent et avoir 

beaucoup de connaissances ». Yacin, Anne de Kiev 

 

 


